

Karya Bakti TNI, Dandim 0709/Kebumen Pimpin Pembersihan Sampah di Pasar Gombang

Nasruloh - KEBUMEN.INDONESIAID

Dec 8, 2023 - 13:30



Kebumen – Kodim 0709/Kebumen menggelar Karya bakti TNI manunggal bersama Rakyat. Dalam rangka menjaga kebersihan lingkungan, dan mengantisipasi berkembangnya sarang nyamuk dan kebersihan dipasar Wonokriyo Gombang, Kodim 0709/Kebumen melaksanakan kegiatan Karya Bakti pembersihan sampah dipasar Wonokriyo Gombang.

Kegiatan ini dilakukan bersama pemerintah daerah setempat, POLRI, FKPP, PP, ORARI serta warga setempat, bahkan Dandim 0709/Kebumen

Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M. Han., langsung memimpin Karya Bakti tersebut bertempat di Pasar Wonokriyo Kecamatan Gombong Kabupaten Kebumen, Jumat (08/12/2023).

Dandim 0709/Kebumen Letkol Czi Ardianta Purwandhana S. Hub. Int., M. Han., menyampaikan bahwa kegiatan tersebut dilaksanakan dalam rangka menjaga kebersihan lingkungan agar tetap sehat.

“Karena dengan adanya sampah yang sudah menumpuk, memasuki musim hujan seperti saat ini, maka akan menjadi tempat bersarangnya segala macam penyakit,” ujarnya.

Dijelaskan, dimana pelaksanaan Karya Bakti TNI ini merupakan perintah langsung dari Komando Atas yakni Kepala Staf Angkatan Darat yang di laksanakan serentak diseluruh Indonesia sebagai upaya untuk menjaga dan terciptanya kebersihan lingkungan yang bersih, sehat, dan mengantisipasi berkembangnya sarang nyamuk dan sarang penyakit.

Lanjutnya, semoga kegiatan yang diselenggarakan TNI khususnya Kodim 0709/Kebumen, akan dapat memberikan edukasi positif bagi seluruh warga. Guna meningkatkan kesadaran masyarakat, tentang pentingnya menciptakan lingkungan yang bersih dan asri.

”Dalam keadaan apapun, TNI akan selalu hadir ditengah masyarakat untuk mengatasi kesulitan warga masyarakat dan menjadi solusi. Harapannya kehadiran TNI, akan dapat memberikan dampak yang positif,” ucap Dandim.

Sementara itu, Camat Gombong, Edy Suprayogi S. Sos. M.Si., menyatakan pihaknya sangat berterimakasih atas program dari Bapak Kasad tentang kegiatan karya bakti yang dilaksanakan oleh TNI AD dalam hal ini Kodim 0709/Kebumen.

“Semoga dengan adanya kegiatan ini dapat memotivasi warga di sekitar pasar ini untuk membersihkan dan menjaga kebersihan di sekitar pasar yang mana menjadi lokasi untuk berjualan,” tutupnya. (Pendim)

Redaktur : Nasruloh